

La Pennsylvanie se joint à la coalition œuvrant à la normalisation des relations avec Cuba



La Havane, 11 juin, (RHC).- La Pennsylvanie a décidé de se joindre à la coalition Engage Cuba qui œuvre aux États-Unis à la normalisation des relations avec Cuba.

La Pennsylvanie est le 18^e État de l'Union qui adhère à Engage Cuba.

Son président James Williams et un groupe d'élus républicains et démocrates, de chefs d'entreprise et de producteurs agricoles se rendront à Harrisbourg, la capitale de l'État et dans la ville de Pittsburgh.

Il a souligné, dans des déclarations à Prensa Latina qu'à chaque endroit des États-Unis qu'ils visitent ils constatent un grand soutien à la levée du blocus et à l'amélioration des liens avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164312-la-pennsylvanie-se-joint-a-la-coalition-oeuvrant-a-la-normalisation-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba